



Juni 2022

**Rundschreiben 1/2022-2023**

**Trinkpause bei sommerlichen Temperaturen**

**Um den Spielern bei höheren Temperaturen eine Trinkpause zu ermöglichen, ist folgende empfohlene Vorgangsweise bezüglich Trinkpausen einzuhalten:**

Vor dem Spiel ist mit den Teamoffiziellen (z.B. Trainer oder medizinischer Betreuer) beider Mannschaften abzuklären, ob eine Trinkpause erwünscht ist. Dann entscheidet der Schiedsrichter, wann eine Trinkpause abgehalten wird.

Dazu wird das Spiel etwa nach Ablauf der Hälfte der Spielzeit einer Halbzeit anlässlich einer Spielunterbrechung – im Idealfall im Nahbereich der Betreuerbänke - gestoppt. Die Spieler begeben sich an die Seitenlinie im Bereich ihrer Coaching-Zone, sie dürfen zu diesem Zweck das Spielfeld nicht verlassen. Die Trinkflaschen sind von den Betreuern, die sich dabei außerhalb des Spielfeldes befinden müssen, den Spielern zu übergeben. Das Verwenden von Glasflaschen ist nicht gestattet, zusätzlich ist darauf zu achten, dass die Plastikflaschen nicht auf das Spielfeld geworfen werden.

Den Torhütern ist es gestattet, im hinteren Teil des Netzraums, oder auch neben dem Tor - jedenfalls deutlich außerhalb des Spielfeldes hinter der Torlinie - eine Plastik-Trinkflasche zu deponieren.

**Hinweis für die Schiedsrichter:**

Die verloren gegangene Zeit der Trinkpause ist in der jeweiligen Spielhälfte nachzuspielen. Die Trinkpause ist nur einmal während einer Spielhälfte erlaubt.

Mit Sportgruß:

Der Bereichsleiter-StV:  
Johann Hechtl

Der Bereichsleiter:  
Gerhard Gerstenmayer